

RESUMEN RESEÑA HISTORICA OBISPADO DEL HNO SAMUEL ADAME RAMIREZ

EL DIA 3 DE MARZO DEL 2010 DIOS PERMITE AL HNO SAMUEL ADAME OCUPAR EL CARGO DE OBISPO SUPERVISOR SIENDO ELECTO EN TORREON COAHUILA, SIENDO LAS PALABRAS DEL HNO SAMUEL ADAME LAS SIGUIENTES:

“SIENTO UN GRAN COMPROMISO PARA CON NUESTRO GRAN DIOS Y SEÑOR JESUCRISTO, POR LO QUE ME DESEO ESFORZAR Y REALIZAR UNA PASTORAL DE ACOMPAÑAMIENTO CON LAS FAMILIAS PASTORALES Y AYUDAR HASTA DONDE SEA POSIBLE, TAMBIEN MOTIVAR Y VIGILAR EL PROYECTO EXCELENCIA QUE SEA ESTABLECIDO EN CADA IGLESIA”.

DENTRO DEL PRIMER AÑO DEL OBISPADO DE NUESTRO HERMANO SAMUEL, SE CARACTERIZÓ POR EL EMPUJE HACIA LA EDUCACION CRISTIANA, LLEVANDO A CABO EN SEPTIEMBRE DEL 2010 EN CIENEGUITA EL SIP (SEMINARIO DE ACTUALIZACIÓN PASTORAL).

TAMBIEN SE REALIZÓ EL PRIMER ICM CON CARACTERISTICAS MINISTERIALES DE JUNIO A NOVIEMBRE DONDE SE TUVO UNA ASISTENCIA DE 23 ALUMNOS QUEDANDO AL FRENTE DE ESTE EL HNO ABEL SALCIDO COORDINADOR DE EDUCACION, MANUEL OZAETA PEREZ AUXILIAR ADMINISTRATIVO. COMO MAESTROS PARTICIPARON LOS HERMANOS:

JAVIER LARA HERNANDEZ, HISTORIA DE LA IGLESIA APOSTOLICA

JOSE LUIS LIRA VELA, ETICA CRISTIANA

CRISANTO MARTIN SEAÑEZ, HERMENÉUTICA

AMNER SANCHEZ SANCHEZ, LITURGIA

IRMA RAMOS, CONSTITUCION DE LA IGLESIA

ALICIA ORNELAS, INTRODUCCION A LA BIBLIA

GERARDO CORDOBA, DOCTRINA

EL DIA 29 DE MAYO, CONTINUANDO CON EL IMPULSO A LA EDUCACION CRISTIANA, EL HNO SAMUEL ADAME SE DA CITA EN LA SEGUNDA IGLESIA DE PARRAL PARA LLEVAR A EFECTO AL GRADUACION DE LA PRIMER GENERACION DEL “CLUB EMBAJADORES DEL REY”. AL MISMO TIEMPO SIENDO TESTIGO DE LA NUEVA GENERACION QUE SE INSCRIBIÓ EN EL MISMO LUGAR.

CABE RESALTAR EL ESFUERZO Y TRABAJO DE LA HERMANA LOURDES SOLIS AL FRENTE DE LOS ADOLESCENTES.

EL 25 DE JULIO DEL 2010, EL HNO SAMUEL ADAME ARRIBA A LA IGLESIA DE CUAUHEMOC PARA EFECTUAR LA GRADUACION DE LA ESCUELA DE LIDERAZGO LOCAL, DONDE FUERON LOS

GRADUANDOS 25 LIDERES QUE INMEDIATAMENTE PASASRON A FORMAR PARTE DE DIFERENTES MINISTERIOS.

EL DOMINGO 12 DE SEPTIEMBRE DEL 2010, CON LA MISMA ENCOMIENDA, LLEGA EL HNO SAMUEL A LA 8ª OGLESIA DE CHIAHUAUHA. EN ESTA OCACION, LOS GRADUADOS DE LA ESCUELA DE LIDERAZGO FUERON 36 LIDERES.

DENTRO DEL TRABAJO DE EVANGELISMO EN EL DISTRITO, DIOS PERMITE AL HERMANO SAMUEL EN EL 2010 ENVIAR AL HNO ADOLFO CHAPARRO A LA ESCUELA DE MISIONES CON EL OBJETIVO DE CAPACITARSE PARA EL TRABAJO DE EVANGELISTA Y QUE AL MISMO TIEMPO OBTENGA HERRAMIENTAS PARA EL DESEMPEÑO DE SU TRABAJO PASTORAL EN EL LUGAR DONDE HA SIDO ASIGNADO.

EN EL RENGLON DE MISIONES, EL HERMANO SAMUEL SIGUIÓ APOYANDO LOS PROYECTOS EXISTENTES EN EL DISTRITO E IMPULSANDOLES CADA VEZ MAS FUERTE TANTO ASI QUE SE LOGRA QUE EL DIA 2 DE JUNIO DEL 2010 NUESTRO HNO JONATAN VELOZ LARA SALGA CON RUMBO A ALGOLA AFRICA PARA BUSCAR ESTABLECER EN ESE LUGAR Y ABRIR BRECHA EN ESE CONTINENTE PARA EL EVANGELIO PREDICADO POR LA IGLESIA APOSTOLICA.

EN EL MES DE JULIO, SE DA EL TERMINO DE LA PREPARACION DEL HNO JOSE LUIS CABRERA EN LA ESCUELA DE MISIONES. PROYECTANDO LA GRADUACION DE LA GENERACION BETA EN EL MARCO DE LA CONVENCION GENERAL EL DIA 20 DE NOVIEMBRE EL HNO SAMUEL ADAME ESTUBO PRESENTE EN LA CEREMONIA DE GRADUACION DE LA GENERACION DONDE UN ESTUDIANTE MAS DE DISTRITO DE CHIAHUAHUA, EL HNO JOSE LUIS CABRERA ZAMORA, CULMINA LA PREPARACION EN DICHA ESCUELA.

EN ESE MISMO AÑO, SE HACE LA REESTRUCTUREACION DE LOS PRESBITERIOS:

PRESBITERIO NORTE EN LA CIUDAD DE CHIAHUAHUA JOSE MANUEL MARTINEZ VELAZQUEZ

PRESBITERIO SUR CIUDAD DE CHIAHUAHUA JOSE LUIS LIRA VELA

PRESBITERIO DE DELICIAS GERARDO CORDOBA

PRESBITERIO DE MEOQUI ELISEO NIÑO TORRES

PRESBITERIO EN PARRAL CRISANTO MARTIN SEAÑEZ

PRESBITERIO EN CUAUHEMOC MIGUEL SABINAS MONTOYA

PRESBITERIO EN GUACHOCHI JAIME HERNANDEZ SANCHEZ

PRESBITERIO EN CIENEGUITA CLEOFE ESCARCEGA HERRERA

EN EL MES DE JULIO 2010, DEL 7 AL 9, SE LLEVA A CABO EL CAMPAMENTO INFANTIL EN VALLE DE ZARAGOZA, CHIH. TENIENDO UNA ASISTENCIA MUY NUTRIDA DE NIÑOS CON UNA CANTIDAD DE 230, UN AUMENTO CONSIDERABLE DEL ÚLTIMO CAMPAMENTO INFANTIL PASADO.

DEL 27 AL 30 DE JULIO DEL 2010, SE EFECTUO EL PRIMER CAMPAMENTO DISTRITAL DE LA AQUELLA ENTONCES FRATERNIDAD DE DORCAS. EL PRIMER DIA FUE MARCADO POR UNA ACTIVIDAD ESPECIAL DIRIGIDA HACIA LAS ESPOSAS DE PASTORES.

EL 27 DE NOVIEMBRE DEL 2010, RESPALDADOS POR EL HNO SAMUEL, LA RED DE JOVENES SE REUNIO EN CUAUHEMOC EN UN EVENTO QUE MARCARIA A LA RED JUVENIL DE UNA FORMA ESPONTÁNEA Y DESPRENDIDA LOS JOVENES COMIENZAN A OFRENDAR SUS BIBLIAS CON EL FIN DE QUE ESTA BIBLIAS LLEGARAN A QUIENES NO TENÍAN LA PALABRA DE DIOS ESTRE SUS MANOS, NACIENDO EL SLOGAN ENTRE LOS JOVENES “HASTA LO ÚLTIMO DE LA SIERRA” Y CON ESTA ENCOMIENDA, SALE CAMINO A GUADALUPE Y CALVO UN COMITÉ DE 4 JOVENES ENCABEZADOS POR LA ENTONCES LIDER DISTRITAL DELA RED JUVENIL MERY LIRA GARCIA A LLEVAR LAS BIBLIAS Y A APOYAR AL ESTUDIANTE DE MISIONES EL HNO ARTURO MECINA Y SU ESPOSA CITLALI, ESTUDIANTES DEL DISTRITO DE TIJUANA. LUIS HERNANDEZ, LUIS QUINTANA Y JOSE LUIS CABRERA FUERON PARTE DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN.

PARA MARZO DEL 2010 SE CONTABA CON 5566 MIEMBROS EN EL DISTRITO. A FINALES DEL 2010 SE REGISTRO UNA MEMBRESIA DE 5856. ESTO REPRESENTA 290 MIEMBROS QUE EN PORCENTAJE REPRESENTA UN 5% DE CRECIMIENTO EN EL DISTRITO. ESTA SEGUNDA ESTADISTICA SE DIO EN UN MARCO DE DEPURACION DE LOS LISTADOS, DINAMICA LLAMADA “ELIMINANDO A LOS FANTASMAS”.

PARA EL CIERRE DEL SEGUNDO SEMESTRE DEL 2010, LA COMPOSICIN SOCIAL DEL DISTRITO DE CHIHUAHUA ERA LA SIGUIENTE:

PASTORES 54
MINISTROS 45
DIACONOS 41
SEÑORES 1643
MUJERES 3041
JOVENES VARONES 438
SEÑORITAS 404
ADOLESCENTES BAUTIZADOS 190
ADOLESCENTES NO BAUTIZADOS 514
NIÑOS 1662
MATRIMONIOS 1187